

"Vayan a Provincia"

La SSA, Incapaz de Ocupar a Todos los Médicos Egresados

El secretario de Salubridad y Asistencia, doctor Emilio Martínez Manatou anunció ayer que "tenemos muchas probabilidades de ganar el amparo que interpusieron los hospitales privados para no proporcionar el 5 por ciento de sus camas para los indigentes".

"El proceso sigue de acuerdo a nuestras leyes; pero se lucha para hacer realidad este acuerdo, pese al amparo que interpusieron los hospitales privados. Sin embargo, tenemos muchas probabilidades de ganar este pleito".

Por otra parte, el titular de la SSA negó categóricamente que la dependencia a su cargo dé ocupación a los 7 mil médicos desempleados. "Nosotros, no tenemos ninguna posibilidad de emplearlos. Son médicos que terminaron sus estudios que el gobierno se los pagó".

Dijo que pueden ser 7 mil médicos o más. Manifestó que anualmente, el sector salud da oportunidad a 1,400 médicos para que mediante una prueba, se especialicen mediante una residencia.

¿Significa que más de 5 mil médicos recién egresados van a engrosar la fila de desempleados a pesar de ser profesionales?

"No tienen por qué ser desempleados. Pueden ir a trabajar al interior del país y pueden emplearse donde se necesita de la medicina".

Y sobre esto, el director general del Instituto Mexicano del Seguro Social, licenciado Arsenio Farell Cubillas, dijo: